

América jugaría tres partidos a puerta cerrada

La petición la formulará comisión del futbol de Cali a la Dimayor



Foto Colprensa/Caracol Radio

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 07/03/2017

La comisión del futbol de Cali determinó solicitar a la División Mayor del Futbol que el América sea sancionado y que los próximos tres partidos del equipo sean a puerta cerrada en el Estadio Pascual Guerrero de Cali.

La decisión fue tomada ante la "exagerada utilización de pólvora que hubo en el estadio", dijo la Secretaria de Seguridad de Cali, Laura Lugo.

También se aprobó hacer una requisa más exhaustiva frente a los Inconvenientes que se presentaron con el Ingreso de los aficionados. Hubo decomiso de armas blancas, de pólvora de licor.

Esas requisas más profundas van a generar adicionalmente sellamiento y recibo del Estadio Pascual Guerrero desde el día anterior al partido por la policía.

Los controles serán más drásticos y fuerte para evitar que se repita lo ocurrido el domingo, añadió la Secretaria de Gobierno de Cali.